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１８１８１８１８番番番番    松岡松岡松岡松岡    信生信生信生信生    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 東京五輪開催に向けた取り組みについて 

(1) みんなのメダルプロジェクトの取り組みについて。 

(2) 「聖火リレー」ルート決定に伴う取り組みについて。 

２ 子どもや歩行者を守る安全対策について 

(1) 歩道の安全対策強化の取り組みについて。 

(2) 児童生徒の登下校時を含む安全対策の強化について。 

３ 特殊詐欺被害の対策について 

(1) オレオレ詐欺や還付金詐欺等の現状の対応について。 

(2) 詐欺撃退機器の貸与や補助制度等の検討について。 

４ ニュータウンの再生に向けた取り組みについて 

(1) 商業施設の活性化及び周辺環境の再整備について。 

(2) フラワータウンの充実した環境整備への取り組みについて。 

 

１４１４１４１４番番番番    北本北本北本北本    節代節代節代節代    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 県道三田西インター線の進捗状況について 

(1) 用地取得状況について。 

(2) 土地収用法に基づく手続きの状況について。 

(3) ＪＲとの進捗状況について。 

(4) 工事着工時期と完成年度について。 

２ 市営墓地の今後について 

(1) 合葬墓の具体的なイメージとしての規模と形態について。 

(2) 既存区画使用者の合葬墓への変更について。 

(3) 供用開始時期について。 

３ 産業廃棄物の廃プラスチック受入れと災害廃棄物処理計画について 

(1) 事業者から排出されるごみ処理の現状について。 

(2) 環境省の通知を受けての市の対応について。 

(3) 新ごみ処理施設整備基本構想への影響について。 

(4) 学校給食における廃プラスチック製品の削減と環境教育について。 

(5) 災害廃棄物処理計画について。 

    

１６１６１６１６番番番番    檜田檜田檜田檜田    充充充充    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 長坂・藍中学校再編案取り下げについて 

(1) 保護者・地域とどのような協議を行ってきたのか。 

(2) 平成２７年度に実施された、保護者、教職員へのアンケート調査はどう生かされたか。 

(3) 上野台・八景中学校再編等今後の展開への影響をどう考えるか。 

(4) 市政全般に与える影響はないか。 



２ 安全な三田市を目指して 

(1) 高齢者の運転免許証自主返納の推進について。 

(2) 通学路の安全確保について。 

(3) 小学校特別教室への空調設備整備について。 

(4) 避難所としての学校施設設備（体育館やトイレ等）の充実について。 

３ 小中学校への配当予算減と保護者負担について 

(1) 学校への配当予算減に伴い、多くの学校で学校運営が厳しくなっているとの声を聞く、今

後の見通しについて。 

(2) 保護者負担が増加していることはないか。 

    

１１１１番番番番    中田中田中田中田    哲哲哲哲    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ スポーツによるまちづくりについて 

(1) まちづくりにおけるスポーツの重要性についての考え方と、取り組み状況について。 

(2) 三田市ゆかりのプロスポーツ選手との連携について。 

２ こども基金について 

(1) 寄付文化の醸成と困難をかかえるこどもの支援につながるこども基金の創設を検討できな

いか。 

３ 地域医療連携推進法人について 

(1) 市民病院の課題解決の手法として、地域医療連携推進法人の制度を活用できないか。 

４ 市内在住外国人労働者のケアについて 

(1) 企業や大学、国際交流協会等との連携で、市内在住外国人を取り巻くコミュニケーション

不足等の諸課題解決につながる取り組みができないか。 

５ 地区計画について 

(1) 時代のニーズに合った地区計画の在り方の検討について。 

    

１１１１１１１１番番番番    森本森本森本森本    政直政直政直政直    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ プラスチックごみの対応について 

(1) 分別して収集しているリサイクル用プラスチックの処理状況について伺う。 

(2) 環境省から協力要請されている事業所からの産業廃棄物として出る廃プラスチックの処分 

について市の考え方を伺う。 

(3) 中期財政収支見通し 2019 によると、令和８年新ごみ処理施設の整備が予定されているが、

どの様な施設を検討しているのか。 

２ 農業における営農体制の強化と生産基盤の維持について 

(1) 多面的機能支払交付金の活用状況について。 

(2) 人・農地プランの進捗状況について。 

(3) ため池の維持・管理について。 

    

    

    

    



２０２０２０２０番番番番    國永國永國永國永    紀子紀子紀子紀子    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 中学校統廃合問題について 

(1) 長坂・藍中学校統合問題が急転直下取り下げと発表されたが、今後のつつじが丘地域のま

ちの発展について、中学校の存続は不可欠と認識した上での決断なのかを問う。  

(2) 藍中学校を小規模校として存続していくための条件整備を行うことについて問う。 

(3) 上野台・八景中学校でも一旦白紙にもどし、地域できめ細かく意見を聞く場を設けること

について問う。 

(4) 市民への情報提供を公正に行うことについて。 

(ｱ) 学校統廃合について、国が示す基準に準拠し、適正規模ありきで進めることは、教育学的

に実証されておらず、問題と考えるが市の見解を問う。 

(ｲ) 文部科学省手引では、学校統廃合推進に重点をおきながらも、小規模校を維持する方法に

もふれているので、余さず情報を提供した上で市民の意見を聞く必要があると思うが市の見

解を問う。 

(ｳ) すでに統合した学校での生徒に表れている問題点などを知らせ、市民の判断材料にするこ

とについて問う。 

(ｴ) 今後、統廃合前提の地域協議会ではなく、きめ細かな協議の場が必要と考えるが見解を問

う。 

２ 市内中小零細企業を市独自で応援することについて 

(1) 市内経済活性化に向けた現状の取り組みと、きめ細かな支援策を講じることについて。 

(ｱ) 市内の経済を循環させる上で、市内業者、コンビニも含めて現状をつかむことについて。 

(ｲ) その上で、必要な施策を講じることについて問う。 

３ 地域公共交通網形成計画について 

(1) 地域内交通の導入については、実施主体が市民となっているが、待ったなしの交通不便地

域の早期解消には、行政が実施主体になる必要があると考えるが市の見解を問う。 

    

８８８８番番番番    大西大西大西大西    雅子雅子雅子雅子    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ がん検診について 

(1) 乳がん検診について。 

 (ｱ) マンモグラフィの２方向撮影検査の推進について。 

 (ｲ) 市民の自己チェックの取り組みについて。 

(2) 胃がん検診について。 

 (ｱ) 個別健診時での胃内視鏡検査の拡充について。 

２ ワークライフバランスについて 

(1) 女性の活躍推進に向けた女性の士気を高める取り組みについて。 

(2) メンター制度の取り組みについて。 

(3) 三田市での「ひょうご女性未来会議」の開催について。 

３ 不登校児童・生徒の支援について 

(1) 不登校児童・生徒には民間施設等を含めた居場所づくりについて。 

 


